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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 5. Juni 2019 
– Auszug aus Drucksache 18/2481 – 
 
Frage Nummer 6 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Natascha 
Kohnen 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Menschen sind von 2015 
bis heute über ein Arbeitsvisum nach Bayern gekommen und 
wie verteilen sich diese Menschen auf die jeweiligen Herkunfts-
länder? 

 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Der Staatsregierung liegen hierzu keine eigenen Erkenntnisse vor. Für die Erteilung 
von Visa im Ausland sind unbeschadet des Aufenthaltszwecks die vom Auswärtigen 
Amt ermächtigten Auslandsvertretungen zuständig (§ 71 Abs. 2 Aufenthaltsgesetz). 


